



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	FC020
Prix	544 000 €

Bormes-les-Mimosas

Maison à vendre (83230)

Bormes les mimosas. Villa à vendre sur 2 niveaux avec piscine hors sol et terrasses. Séjour de 40m² avec cuisine ouverte équipé. Toilettes invités et accès garage. A l'étage 3 chambres et une salle de bain avec toilettes. Climatisation réversible et double vitrage. Villa au calme en fond d'impasse. Proches des commerces du pin de bormes et des écoles. Pour plus d'information contactez nous agence immobilière cellier & coates 04 09 01 02 01 (4.62 % d'honoraires ttc à la charge de l'acquéreur.)

Villa for sale in Bormrs Les Mimosas close to the Pin de Bormes with above ground swimming pool and terraces. Open plan living room of 40m² open fitted kitchen. Guest toilet and garage access. Upstairs there are 3 bedrooms and bathroom with toilet. Reversible air conditioning and double glazing. Quiet villa at the end of a dead end. street Close to Pin de Bormes shops and schools. For more information contact us Cellier & Coates real estate agency 04 09 01 02 01

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

